



# communiqué

N°:  
No.: 32

LE 18 MARS 1985

VISITE DE M. JAN MARTENSON,  
SECÉTAIRE GÉNÉRAL ADJOINT DU  
DÉPARTEMENT DES AFFAIRES DU DÉSARMEMENT DES NATIONS UNIES

Le secrétaire d'État aux Affaires extérieures, le très honorable Joe Clark, a annoncé aujourd'hui que M. Jan Martenson, secrétaire général adjoint du département des Affaires du désarmement des Nations Unies, effectuera une visite à Ottawa le 19 mars.

Durant sa visite, M. Martenson discutera des activités onusiennes dans le domaine du désarmement et du contrôle des armements ainsi que de la Campagne mondiale pour le désarmement de l'ONU avec l'ambassadeur au désarmement et des officiels des ministères des Affaires extérieures et de la Défense nationale. Il rencontrera également des parlementaires et des membres d'organisations non gouvernementales canadiennes.

Le secrétaire d'État aux Affaires extérieures s'est réjoui de la visite de M. Martenson étant donné que le Gouvernement du Canada accorde un appui continu aux initiatives onusiennes destinées à informer et à sensibiliser le public aux efforts déployés dans le domaine du contrôle des armements et du désarmement. À cet égard, le Ministre a fait allusion à une lettre que M. Martenson faisait parvenir le 25 février à M. Stephen Lewis, ambassadeur du Canada auprès des Nations Unies. Dans cette lettre, le secrétaire général adjoint exprimait sa gratitude au Gouvernement du Canada pour sa contribution de 100 000 \$ au Fonds de contributions volontaires de la Campagne mondiale pour le désarmement. Cette somme est venue s'ajouter à un versement analogue de 100 000 \$ effectué en 1983 en vue de la réalisation des objectifs de la Campagne mondiale pour le désarmement, y compris les travaux de l'Institut de recherche des Nations Unies sur le désarmement. M. Martenson a indiqué qu'il était particulièrement impressionné par le fait que le Canada était parmi les rares membres qui ont fait une double contribution au fonds de la Campagne; il a ajouté que cette nouvelle contribution servirait effectivement les objectifs de la Campagne, et qu'il était reconnaissant au Canada de sa générosité.